

## **Besuch bei den Bayerischen Meisterschaften**

Aufgrund des Hochwassers konnte der Ruderclub leider nicht an den gewohnten Regatten teilnehmen. Regensburg war am Wettkampftag völlig geflutet.

Armand, der trotz des Hochwassers schon 500 km gerudert ist, durfte deshalb für seinen ersten Wettkampf in diesem Jahr gleich bei den Bayerischen Meisterschaften antreten.

Unterstützung gab es von seiner Familie und deinem Trainer.

Im Junioren B Einer gab es zwölf Anmeldungen. Um die Finalisten zu ermitteln, wurden drei Vorrennen abgehalten. Dabei kamen von den vier Ruderern jeweils die ersten beiden weiter.

Das Konkurrenzumfeld war dieses Jahr besonders hart. Im ersten Vorlauf fuhr der amtierende Deutsche Meister im Junior B Einer mit. Der 15-jährige Armand musste sich zudem auch gegen die 16-Jährigen behaupten.

Auf der 1000-Meter-Strecke reichte es dieses Jahr leider nur für Platz 4.

Das Ziel der Teilnahme wurde für Armand aber trotzdem erreicht. Er ist wieder um ein Rennen an Erfahrung reicher. Es war sein erster Start auf einer Bahn mit Bojenkette und in der Atmosphäre einer Meisterschaft.

Jetzt heißt es, mit Fokus auf die Kurzstreckenregatta im Herbst weiter zu trainieren.